

**J**acques a un secret. Il l'a gardé pendant plus de vingt ans. Tout a commencé avant son adolescence, lorsqu'il se pencha sur les pages de *La Redoute*<sup>1</sup>. À l'adolescence, puis à l'école supérieure, il passa à des magazines de plus en plus vulgaires. À la fin de l'adolescence Jacques parvint à la connaissance du Seigneur et fut transformé dans plusieurs aspects de sa vie.

Pendant quelque temps il pensa même qu'il remportait la victoire sur son petit secret, mais il changea d'avis par la suite. Bien qu'étant un père dévoué et un diacre de l'Église, le secret de Jacques continuait avec la navigation sur l'Internet au travail et dans la nuit.

La culpabilité, le conflit interne et la honte de sa double vie lui donnèrent l'impression qu'il allait exploser. Il priait. Il mémorisait les Écritures. Il jeûnait. Il demandait à Dieu de le délivrer. Il fit le vœu plusieurs fois qu'il abandonnerait sa dépendance pour mener une vie de sainteté devant Dieu. Bien qu'il eût de

1 *La Redoute* est un catalogue de mode français très connu.

*longues périodes victorieuses, il échoua à chaque reprise.*

*Un beau jour, à cause de son désespoir, Jacques partagea son secret avec quelqu'un et demanda de l'aide spirituelle. Cette démarche importante marqua le début de son retour à Dieu, à sa femme, à ses amis et à lui-même.*

*De nos jours beaucoup de croyants luttent contre le piège de la pornographie, mais ils ne peuvent pas remporter la victoire sur leur convoitise. Bon nombre de ceux qui se laissent secrètement entraîner dans l'impureté furent piégés au contact de la pornographie au début de l'adolescence. Ils développèrent un comportement caché, menant ainsi une double vie. Apparemment, ils semblent être de bons chrétiens, mais ils éprouvent continuellement un sentiment de culpabilité, de conflit interne et de honte.*

*Trop de chrétiens ont été jusqu'à échanger leur droit d'aînesse — c'est-à-dire leur titre riche et grandiose d'héritiers de la gloire avec le Christ — pour des instants de plaisirs sexuels*

*interdits. Trop d'hommes et de femmes de Dieu ont échangé leur héritage pour «un bol de soupe», comme Ésaü.*

*Êtes-vous l'un d'entre eux? Quel est votre secret? Avez-vous désespérément besoin d'aide? Il y a de l'espoir. Le retour à Dieu et aux autres est possible. Fixer son regard sur Dieu et Sa gloire est essentiel.*

*Les croyants peuvent-ils vivre victorieusement dans une société obsédée par le sexe sans se laisser entraîner par la pornographie, la sensualité et la convoitise? Oui, ils en sont capables! Encore faut-il qu'ils fixent leurs regards sur Dieu et Sa gloire.*

## **Le problème**

Nous vivons des jours difficiles. Les ténèbres augmentent. La dépravation, la corruption, la pourriture morale et la perversion montent en flèche. Nous observons que la lubricité et l'irrespect des contraintes sont en hausse, surtout en ce qui concerne les péchés d'ordre sexuel. Les passions enflammées et débridées

mènent à un comportement sexuel exagéré et perversi.

La dépravation et les diverses convoitises ont toujours existé, mais elles semblent s'intensifier, alimentées et amplifiées par la surabondance de contenus érotiques embellis, accessibles par un simple clic.

Cette explosion de la pornographie est causée par les avancées technologiques extraordinaires qui facilitent l'accès et la production facile de tels contenus. La technologie en tant que telle est amoral — ni bonne ni mauvaise. Le dictionnaire définit la technologie comme étant l'«étude des outils, des machines, des procédés et des méthodes employés dans les diverses branches de l'industrie.» La technologie sert des objectifs merveilleux et a apporté beaucoup de bien. Elle fait partie de l'infrastructure d'aujourd'hui et contribue à l'évangélisation du monde entier.

Cependant, la technologie permet également aux hommes de commettre des péchés

de multiples manières et plus rapidement qu'auparavant. Notre usage de la technologie n'est pas amoral. Nous sommes responsables de notre usage de la technologie. La main qui utilise la technologie lui donne un caractère moral.

L'Internet nous livre le monde à portée de main. À cela s'ajoute le fait que tout ce que le monde peut offrir (ses systèmes et ses valeurs) est accessible presque instantanément. Jean nous rappelle que le monde entier est sous la puissance du malin (1 Jean 5:19). La Bible appelle Satan «le prince de ce monde», «le dieu de ce siècle» et «le prince de la puissance de l'air, de l'esprit qui agit maintenant sur les fils de la rébellion.» Le peuple de Dieu vit dans ce monde, mais n'est pas de ce monde. Puisque nous vivons en territoire ennemi, nous faisons bien de vivre prudemment, en évitant diligemment les pièges et stratégies de l'adversaire.

Satan déteste Dieu et Son œuvre. Il nous déteste et souhaite notre perte et la perte

de nos âmes. Il se réjouit de nous dérober notre joie, de détruire nos vies et de briser notre relation avec Dieu. Il est très agressif; il fera tout ce qu'il peut pour interrompre notre vie d'abondance avec Christ.

Josh McDowell qui en 2011 prononçait un discours lors de la conférence de l'Association américaine des conseillers chrétiens, dit qu'il pense que l'omniprésence des contenus sexuellement immoraux sur Internet est la plus grande menace pour l'Église, les missions et les familles.

### **Examinez ces statistiques de 2011 :**

- 43 % du contenu d'Internet est pornographique.
- Le sexe est le sujet numéro un de toutes les recherches sur Internet.
- 80 % des 15 à 17 ans ont été exposés plusieurs fois à la pornographie hardcore.
- L'âge moyen d'exposition à la pornographie sur Internet est de 11 ans.
- 27 % des 4 à 6 ans ont navigué sur la Toile et 35 % d'entre eux ont visité des sites pornographiques.

↗ Chaque seconde, 30 000 personnes visionnent de la pornographie.

Nous sommes en guerre. Satan cherche à nous enfermer et à nous piéger par des méthodes rusées, en tentant de nous faire croire que quelque chose d'extrêmement dangereux ne l'est pas vraiment, tout en travaillant dans le secret pour développer des pièges mortels. Il est futé, malin, rusé, traître, fourbe et sournois. Il utilise des tactiques et des armes subtiles, ménageant habilement ses forces. Il souhaite désespérément que le peuple de Dieu soit froid. Puisqu'il est là pour nous détruire nous ne pouvons pas nous payer le luxe d'être insouciantes. Nous devons nous unir, parler et prier particulièrement à propos de ces sujets.

## **Des réponses inadéquates**

Le tsunami des obscénités auxquelles nous sommes confrontés de nos jours exige une réponse raisonnée et vigoureuse de notre part, à l'instar du peuple d'Issacar «ayant

l'intelligence des temps pour savoir ce que devait faire Israël [...]» [1 Chroniques 12:32]. Quelle devrait-être notre réponse? Examinons quelques réponses inadéquates ou mauvaises.

**Le silence.** L'un des avantages de l'ennemi que nous devons combattre est l'aspect caché et l'hésitation que nous avons à parler de la pureté morale et sexuelle. Les sujets de nature sexuelle sont maintenus dans le secret et dans le privé, ce que souhaite justement l'ennemi, dissimulé dans l'arène des «affaires personnelles.» Beaucoup sont dans le déni ou du moins ne réalisent pas le sérieux de cette plaie qui peut avoir un effet si dévastateur dans le Corps du Christ.

**L'indifférence.** L'apathie ou une attitude insensible n'est tout simplement pas une option pour le croyant.

**Baisser les bras.** Nous ne pouvons pas non plus abandonner à cause du manque de contrôle et de l'ampleur du problème. «Que faire? Ça nous dépasse.»